



平成30年3月1日発行 No.25

内容

- ◇成人の祝い
- ◇研究委嘱校研究発表会
- ◇本庄市スポーツ少年団紹介

市教委だより

編集・発行：本庄市教育委員会



競進社模範蚕室



外構工事が完了!



はにぼん



《表紙写真》

平成28・29年度の2か年にわたって整備を進めてきた競進社模範蚕室の外構工事がこのほど完了しました。トイレ、休憩所を新設したほか、建物周囲には回遊路を設け、車椅子の方でも建物の中を見ることができるよう配慮しました。また、大型バス2台を含む25台分の駐車場と、ロードバイク対応の駐輪場を確保し、要所に防犯のための照明灯も設置しました。埼玉県指定文化財（建造物）で、世界文化遺産「富岡製糸場と絹産業遺産群」と関連の深い施設として注目される競進社模範蚕室にふさわしい環境が整備され、より快適に見学していただけるようになりました。皆さんぜひお出かけください。

成人の祝い

色とりどりの振り袖や袴、スーツ。1月7日(日) 814人の若者がそれぞれの思いを胸に、大人への一步を踏み出しました。



校舎の外壁防水改修工事が完了



本庄南小学校



旭小学校

昨年の夏から工事が行われていた旭小学校北校舎、本庄南小学校南校舎の外壁防水改修工事が完了しました。経年劣化による壁面のひび割れなどを補修し、新たな塗装が施され、校舎がとてもきれいになりました。

シルクドーム・エコピア「キッズコーナー」オープン



エコピア



シルクドーム

シルクドームとエコピアに、未就学のお子さまが楽しく遊べるスペースを設置しました。ぜひ、遊びに来てください。

お子さまが遊んでいる間は、保護者の付き添いをお願いします。



クラブ活動発表会



旭小学校少年少女合唱団



旭小学校ローズマリー

各公民館でのクラブ活動発表会では、各館で活動しているクラブの皆さんが日頃の活動成果を発表しています。



Š™ ç μ Û " À — à , ° p

キャッチボールは親子の最高のコミュニケーション



本庄市スポーツ少年団には、少年野球チームが5団体加盟し、161人(指導者71人・団員90人)が登録しています。

各団体では、土・日曜日を中心に野球の基礎技術はもちろん「あいさつ、礼儀、感謝」ができる子どもの育成を目指した活動を行っています。

野球は筋書きのないドラマとはよく言いますが、少年野球こそ「笑いあり、涙あり」まさにドラマチックで感動的です。また、野球の基本であるキャッチボールは、親子の最高のコミュニケーションにもなります。

見学・体験お待ちしております。



6年生本庄選抜チーム(東京ドーム親善試合)

平成29年度研究委嘱校 研究発表会

秋平小学校【学力向上】



研究主題を「仲間と関わり合いながら生き生きと主体的に運動に取り組み、自らの体力を高める児童の育成」とし、授業の充実、運動の生活化、望ましい生活習慣の育成を目指して研究に取り組みました。成果として、運動好きな児童が増加し、新体力テスト結果も向上しました。



本庄東小学校【体力向上】

旭小学校【人権教育】



「自他の違いやよさを認め、人とかかわりを大切にする旭っ子の育成～認め合い、支え合い、学び合う力を高める指導～」を研究主題とし、人権感覚育成プログラムを活用した授業研究に取り組みました。

Š™ æ Ä ç ĩ è " ¶	Ä 6 Ö t	È W Ç È
Š™ æ Ä ç ' ß " ¶	~ H ~ - ä ç ĩ Ä	Ú j ° ¿ 24-1149
Š™ æ ĩ , ç μ	Š™ ĩ ù - è \$ - ä ç ĩ Ä	È T F \$ 22-2270
z ~ ' £ ¿ » " ¶	z ~ - ä ç ĩ Ä	• > Á \$ 22-2311 ~ 090-8879-5330
Ç Ä - ä ú • « ä Ö	Ç Ä - - ä ç ĩ Ä	a í ' í 090-2659-3555
		Ô , Ú D 72-8809

p q ... s w Ä l t m M o x z S ö M ù ~ d X i ^ M {